

Cuba en Feria Internacional de Turismo de Viena



La Habana, 13 ene (RHC) Con la presencia de especialistas de agencias de viaje, cadenas hoteleras y otros actores del sector, Cuba participa en la Feria Internacional de Turismo de Viena, capital de Austria.

Representantes del Ministerio del Turismo de la mayor isla del Caribe, y otros asistentes a la cita ofrecen informaciones que despiertan gran interés en el público, lo que constata el creciente atractivo del destino Cuba en el país europeo.

La inauguración del stand cubano se realizó la víspera en una presentación encabezada por Juan Antonio Fernández, embajador de Cuba en Austria; la consejera del Ministerio de Turismo, Isabel Docampo; y el presidente de la comisión organizadora de la Feria, Martin Roy.

El espacio estuvo ambientado con música tradicional cubana y degustaciones del ron Havana Club.

La feria del Turismo de Viena se extenderá hasta el próximo domingo con la participación de más de 800 expositores de 70 países.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba